

Bilan 2024 & perspectives 2025

Régis Castillon, directeur de SEI



“L’année 2024 a été marquée par le maintien d’investissements forts sur notre ERP Akolade et de nouvelles collaborations clients.”

SEI, entreprise de services numériques et éditrice de l’ERP supply chain Akolade, dévoile une année 2024 marquée par la hausse de son chiffre d’affaires, un maintien des investissements dans la R&D et l’arrivée de nouveaux clients. Régis Castillon, directeur de SEI revient sur une année riche en projets et réalisations tout en partageant ses ambitions pour 2025.

2024, une année sous le signe de la croissance et de la R&D

L’année 2024 a été marquée par la progression du chiffre d’affaires de l’entreprise et le maintien des forts investissements consacrés à la R&D, à hauteur de 24%. Ce chiffre, stable par rapport à 2023, témoigne de l’engagement constant de l’entreprise dans l’évolution et le perfectionnement technologique des logiciels existants.

En ce sens, l’année a été marquée par le lancement d’Akolade FaaS, l’outil de prévisions de ventes 100% made in SEI, basé sur l’intelligence artificielle. À ce jour, l’outil permet, entre autres, d’identifier les tendances de la demande et d’anticiper les aléas du marché.

L’un des projets phares 2024, illustrant cette évolution, a été celui mené avec ERAM, que SEI accompagne dans la modernisation de son système d’information depuis 2023. Ce projet a mobilisé de nombreuses ressources, tant sur les plans technologiques qu’humains, et a permis l’intégration de nouvelles fonctionnalités au standard Akolade. L’année a également été couronnée de mises en production de clients ayant migré vers Akolade, comme Besson ou encore La Redoute.

“En 2024, la convergence des anciens modules Nodhos et Optimate vers Akolade a considérablement avancé, et devrait être aboutie d’ici la fin de l’année 2025. Cette convergence représente non seulement un enrichissement fonctionnel majeur, mais aussi une plateforme unique et APIisée, constituant le socle de 18 applications, avec une ergonomie unifiée.” précise Régis Castillon.

En parallèle, SEI a également renforcé son expertise dans la transformation digitale au travers de la signature de nouveaux clients tels que la Chambre Régionale d’Agriculture de Nouvelle-Aquitaine, Haddad Brands Europe et Anett.

2025. des ambitions structurelles et sociétales

Au-delà de ses objectifs R&D, SEI entend maintenir une dynamique soutenue sur le plan RH. En effet, le volet humain restera un enjeu central, tout comme il l'a été en 2024 avec l'arrivée d'un nouveau responsable produit, d'un responsable qualité et d'un ingénieur d'affaires pour continuer à développer l'activité ESN. En 2024, six nouvelles personnes avaient déjà rejoint l'entreprise, portant l'effectif total à 70 collaborateurs.

SEI poursuivra également les initiatives engagées en matière de RSE, au côté des institutions locales du Pays Basque. Par ailleurs, SEI a amorcé une démarche de labellisation Numérique Responsable, dont l'aboutissement est prévu pour le premier semestre 2025.

Enfin, l'année 2025 sera marquée par un événement symbolique : les 30 ans de SEI. Trois décennies d'expertise dans la transformation numérique des organisations, au cours desquelles l'entreprise a développé son savoir-faire et accompagné plus de 60 clients dans leurs projets digitaux.

Régis Castillon, directeur de SEI déclare : *" En 2025, nous avons pour objectif de poursuivre notre dynamique de croissance en nous appuyant sur plusieurs axes clés : l'accompagnement de nos clients historiques, notamment dans leurs projets de migration vers la nouvelle version d'Akolade, ainsi que la signature de nouveaux clients. Nous avons également la volonté de réaffirmer notre ancrage sur le territoire régional - le Pays Basque et Nouvelle Aquitaine - tout en valorisant notre positionnement de ESN. Enfin, nous poursuivrons notre démarche de qualité et d'innovation produit pour répondre aux besoins croissants et toujours plus exigeants de nos clients. "*

À propos de SEI

SEI est une filiale du Groupe LKS Next, l'une des plus importantes ESN (Entreprise de Services du Numérique) en Espagne. Basée à la technopole Izarbel, centre de l'innovation et des nouvelles technologies du Pays Basque, SEI évolue dans un écosystème dynamique de plus de 100 entreprises dans le domaine du numérique de pointe. Cette synergie de compétences permet à SEI de s'entourer de partenaires qualifiés pour proposer des solutions toujours plus innovantes. SEI, en tant qu'éditeur-intégrateur, permet aux organisations de digitaliser et optimiser leur supply chain pour créer plus de valeur.

Contact Presse

Agence Oxygen RP - Lily SHARPE
lily.s@oxygen-rp.com- 06 01 92 81 61